

Vorwort

Das Institut für Österreichisches und Internationales Steuerrecht der WU hat mit der Kommentierung österreichischer DBA ein neues Projekt ins Leben gerufen, in dessen Rahmen der vorliegende Kommentar zum DBA Österreich-Slowenien bereits die zweite Publikation ist.

Ziel dieses Projekts ist eine eingehende Untersuchung aller bestehenden österreichischen DBA. Die Wahl des DBA Österreich-Slowenien als eine der ersten Publikationen begründete sich vor allem darin, dass es zu den jüngeren DBA Österreichs zählt (15 Jahre), sowie in der wirtschaftlichen Bedeutung Sloweniens für Österreich.

Der vorliegenden Kommentierung werden weitere Kommentierungen österreichischer DBA folgen. Die Auswahl der kommenden Projekte orientiert sich ebenfalls an Aktualität der DBA und Bedeutung der Vertragsstaaten.

Unser Dank gilt dem Linde Verlag, der sich dieses Projekts angenommen und uns wie immer überaus professionell betreut hat.

Juli 2014

Veronika Daurer